

NEUE FILME DES ÖKUMENISCHEN MEDIENLADENS 2016

Marhaba – Ankommen in Deutschland

100 min

Ntv-Produktion, kurze Beiträge in arabischer Sprache, die durch interessante Interviews Flüchtlinge in die deutsche Kultur einführen. Kurzweilige Produktion, die dem Zuschauer einen Spiegel vorhält. Machart und Auswahl der Themen sind gut. Themen: eigene kulturelle Identität, kulturelles Lernen, Normen, Heimat. Einsetzbar mit oder ohne entsprechenden Untertitel in der Flüchtlingsarbeit bzw. Arbeit von Ehrenamtlichen. (Filme sind auch auf youtube zu finden)

Flüchtlinge – vom Weggehen und Ankommen

100 min

Der Film schildert aus der Perspektive von Migranntinnen und Migranten das Ankommen in einem neuen Land. Informations- und Lehrfilm. Manche Infos sind schon bekannt, gleichzeitig gut aufbereitet. Ursprünglich für den Unterricht konzipiert, kann aber auch in der Erwachsenen- und Seniorenbildung eingesetzt werden.

Ave Maria

15 min

Die Ruhe von fünf Nonnen in der Einöde des Westjordanlands wird empfindlich gestört: Eine jüdische Familie hat ihr Auto zu Schrott und die Marienfigur der Klosteranlage umgefahren. Sie bittet die Schwestern um Hilfe. Das Dilemma: Aufgrund des Sabbats kann die jüdische Familie keine Hilfe per Telefon rufen, die Nonnen haben hingegen ein Schweigegelübde abgelegt. Zusammen schmieden sie einen (un-)orthodoxen Plan, damit die Familie doch noch nach Hause kommt. Themen: Glaube, Judentum, Toleranz, Ordensleben

Kontaktdaten:

Ökumenischer Medienladen

Die Fach-Mediathek zu religiösen und sozialen Themen der Evang. Landeskirche in Württemberg und der Diözese Rottenburg Stuttgart

Augustenstr. 124, 70197 Stuttgart

Tel. 0711/2 22 76-67 bis 70, Fax 0711/2 22 76-71

info@oekumenischer-medienladen.de

www.oekumenischer-medienladen.de